



Califica Fitch México cebures de fondo agropecuario

La agencia evaluadora señaló que dicho programa se encuentra en proceso de autorización por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y tendría una vigencia de dos años, a partir de la fecha de autorización.

Nacionales -

Monterrey, 1 Oct. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación “F1+(mex)” a la emisión quirografaria de certificados bursátiles (Cebures) de corto plazo, por un monto revolvente de hasta tres mil millones de pesos del Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios (FEFA).

La agencia evaluadora señaló que dicho programa se encuentra en proceso de autorización por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y tendría una vigencia de dos años, a partir de la fecha de autorización.

Al mismo tiempo, ratificó en “AAA(mex)” y “F1+(mex)” las calificaciones en la escala nacional de dicha entidad, así como la de sus correspondientes emisiones de largo plazo y la perspectiva de la calificación de largo plazo es estable.

Refirió que las calificaciones nacionales del FEFA consideran el soporte implícito por parte del gobierno federal, por lo que Fitch estima que continuarán alineadas a la calificación soberana de México.

De concretarse el programa de corto plazo, Fitch no esperaría observar cambios significativos dentro de la estructura de balance de FEFA, ya que históricamente sus niveles de apalancamiento han sido mínimos, indicó.

Con dicho programa de corto plazo, Fitch espera que los recursos potenciales podrían ser utilizados, principalmente, para satisfacer las demandas estacionales de los créditos de avío o para atender requerimientos extraordinarios ante inclemencias climáticas.

Resaltó que las calificaciones de FEFA podrían ser modificadas, como consecuencia de cambios en la capacidad y disposición de soporte por parte del gobierno de México.

El anterior, en opinión de la agencia calificadora, es un escenario de baja probabilidad de ocurrencia.